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全场投进20个三分球
福建浔兴获主场首胜 P8

米卢晋江行
爱上南音和掌中木偶 P8

福建日报报业集团主管主办
晋江经济报社出版

晋江经济报微信公众号 晋江新闻网微信公众号

国内统一连续出版物号 CN 35-0067 邮发代号33-101

昨日上午，泉州市委三季度工作视频
会议召开，晋江设立分会场组织收听收
看。会上，晋江市作有关情况汇报。晋
江市领导张文贤、王明元在泉州主会场
参会。

本报记者 蔡斯洵

本报讯（记者 阙杨娜 施珊妹 董严军）昨晚，福
建凤竹纺织科技股份有限公司借安东新厂竣工投产之
机，向晋江市慈善总会捐赠善款 600万元。晋江市领
导张文贤、王明元、林仁达、许宏程、林庆峰，晋江市慈
善总会会长许连捷参加捐赠仪式。

福建凤竹纺织科技股份有限公司董事长陈强表
示，36年里，凤竹经历了坎坷、挫折和逆境，但始终心
无旁骛做实业，在“晋江经验”的指引下，坚守深耕纺织
行业并不断创新发展。凤竹从晋江成长，也希望为这
座城市做些力所能及的事。

本报讯（记者 李玲玲）“人民城市人民建，人民
城市为人民”。自晋江市委、市政府面向全社会公开征
集2024年“为民办实事”项目建议以来，吸引了广大市
民的关注，众多有见地、有意义的建议纷至沓来。

随着人民生活水平的不断提高，运动健身在老百
姓生活中占据了越来越重要的位置。在此次征集建议
中，与体育相关的建议占有相当比重。

来自西园街道屿头社区的赖先生表示，党的二十
大报告提出，要促进群众体育和竞技体育全面发展。
希望明年社区可以兴建一个标准篮球场，让周边爱好
体育、喜欢运动的人可以多一处运动健身的地方。

无独有偶。家住晋江市区的张女士也建议，部分
小区容积率较高，缺少体育活动场所。建议党委政府
能在一些公共绿地、边角地块上建设体育活动场所，方
便周边小区的居民锻炼身体。

“晋江的篮球氛围十分浓厚，是全国首个同时拥有
职业男篮和职业女篮球队的县级城市。希望明年晋江
经济开发区五里园党群活动中心的篮球场可以正常开
放，让群众可以更方便地开展篮球活动。”网友@篮下
等球建议。

“明年，希望晋江每个月都可以组织体育赛事，并
考虑将体育经济和文旅经济相结合，开展一些趣味性
的体育活动，比如骑行、登山、徒步、飞盘等，吸引更多
人来晋江打卡。”网友@晴空说，希望晋江能够借助赛
事热度，实现“体育+文化旅游”协同发展，掀起一轮体
育热潮。

据悉，作为“体育之城”，晋江已举办过国际大体联
足球世界杯、世界沙滩排球巡回赛、全国电竞大赛、晋
江马拉松赛等一大批品牌赛事，着力以赛兴城、以赛促
产、以赛惠民，打造了超 2500亿的体育产业，成为“国
家体育产业基地”“全国体育先进市”“全国全民运动健
身模范市”。

2024 年，你对晋江有什么期待？希望解决什么
问题？为谋划好明年晋江市委、市政府“为民办实
事”项目，希望广大市民本着主人翁的精神，积极参
与、畅所欲言，提出您最关切、最希望党委政府办好
的民生实事。

如果你有“金点子”，可将项目建议发送至邮箱
2543455956@qq.com，来件注明建议项目名称、主要
内容及推荐者姓名、电话等信息。你也可以扫描
二维码（右图），在相关推
文下方评论区留言。为感
谢市民的参与，晋江经济
报将从中评选出具有一定
创新性、全局性、普惠性的
建议，授予“金点子”奖，并
给予 500 元奖励；另外评出
优秀建议若干，给予 100 元
奖励。

本报讯（记者 施珊妹 董严军）昨日上午，福建凤
竹纺织科技股份有限公司安东新厂举行竣工投产仪式，
这标志着凤竹纺织迎来发展历程上的又一重要里程碑。

“我们原本计划投资6.5亿元。为了向高科技、环保、
智能化发展，后期我们又追加投资了 2亿元。”福建凤竹
纺织科技股份有限公司董事长陈强告诉记者，36年来，
凤竹纺织始终专注于高端面料的开发和创新。安东新厂
整体规划高起点、高标准、高要求，严格按照国家环保政
策要求进行设计，引进一系列行业领先的高端装备和高
水平技术、系统，匠心打造纺织印染行业智能化、绿色化、
数字化新工厂。

记者了解到，凤竹纺织安东新厂坐落于晋江经济开
发区安东园，项目总投资8.5亿元，总占地面积165亩，总
建筑面积 16万平方米。安东新厂以生产高端针织印染
布为主，年产针织印染布10万吨、年产高端针织面料5万
吨。该项目自开工建设以来，创造了多个“首次”——全
国纺织印染行业及福建省首个整体通过“三星级”绿色工
业建筑认证的项目、泉州市首个引进BIM三维仿真技术
的工业项目。不仅如此，该项目还建有全国纺织印染行
业首个实现产线联动的立体化智能仓储系统，以及全国
首个采用柔性支架搭建的太阳能光伏发电站。

竣工仪式后，记者走进安东新厂生产车间，这里机器
轰鸣，工人们正在赶制一批即将销往国外的面料。

仔细参观安东新厂，厂区各个环节都采用了节能环
保的设计：屋面搭设3.6万平方米太阳能光伏系统，年发
电量约 500万千瓦时；两级回用设计的中水反渗透膜系
统，可使污水回用率达 50%以上；4台烟气回收处理设
备，对废气进行高效回收净化处理，并进行余热回收，一
年可减排5000吨标煤；回收厂区穿行道路采用风光互补
的智能路灯系统……

“安东新厂采用大量高效、节水、节能的工艺设备；
建设了便捷、智能、安全的工业信息化系统；使用多种
技术领先的节能环保装备。这些新技术、新设备的应
用，是公司在智能制造和绿色发展方面的重要创新实
践。”陈强表示。

而凤竹的这一做法，也得到业内的高度肯定。
“凤竹新厂起点高、规模大，以绿色化、智能化为设

计理念，引进国内外先进生产设备，安装布局合理；应
用ERP、MES智能管理系统，并建有自动化仓储物流系
统，信息化程度很高。这不仅对凤竹实现自身跨越式
发展意义深远，对整个中国印染行业的发展也将起到
积极示范作用。”中国印染行业协会会长陈志华表示，
凤竹纺织不断加强产学研合作与科技创新投入，持续
推动企业数字化、智能化改造，实现了从传统印染企业
到智能、绿色、现代化印染企业的新跨越，为整个行业
做出了榜样。

“凤竹纺织将以本次安东新厂竣工投产为契机，努力
提升核心技术和品牌形象，优化成本结构、提高工作效
率、提升产品质量，为海内外客户提供最优质的产品和服
务。”陈强表示。

投资8.5亿元 总占地面积165亩

凤竹纺织安东新厂竣工投产

本报讯（记者 李诗怡） 2023特
步晋江马拉松赛报名通道将于今日
18时关闭。目前，本次赛事仅剩全程
马拉松项目尚余少量名额。无论你
想单独报名还是参加“百团争锋”，都
要抓紧时间了。

“我和几个朋友都报名了晋马，
到时候会一起自驾到晋江。”来自莆
田的吴家洪，报名了本届晋马全程马

拉松。“70后”的他 5年前开始接触跑
步运动。如今，他每周基本保持 150
公里的跑量。不过，吴家洪的首场马
拉松赛还是今年才完成的，“跑马拉
松和平时跑步感觉不一样。当你一
步一个脚印完成42.195公里的挑战，
内心的压力会在完赛的那一刻被完
全释放。”

爱上跑马的吴家洪，此后开始积

极报名省内的马拉松赛。“金牌赛事”
晋马回归的消息一发布，他便第一时
间报了名，“前几次去晋江都是来去匆
匆，这次可以一边跑马一边欣赏晋江
的风景，应该很有意思。”吴家洪说，晋
马的赛道设计和完赛奖牌给他留下了
深刻印象，他十分期待晋马的到来。

想报名晋马全程马拉松的跑
友，可通过官方网站（www.jinjiang-

marathon.com）、官方微信公众号“晋
江马拉松”，以及官方合作 App“新
福建”“第一赛道”“数字心动”进行
报名。

报名“百团争锋”邀请赛的跑团或
跑协的团长（领队）须在今日 18时前
将团队文字介绍（不少于300字）、团
队Logo设计稿及团队照片提交至组委
会官方邮箱：jjmarathon@126.com，咨

询电话：13701741466（张先生）。
2023特步晋江马拉松赛将于 12

月3日鸣枪开跑。比赛设有全程马拉
松（42.195 公 里 ）、半 程 马 拉 松
（21.0975 公里）与健康跑（8 公里）三
个项目，参赛总人数预计1.5万人，其
中全程马拉松 4000人、半程马拉松
5000人、健康跑6000人。

（更多内容见8版）

简明新闻

凤竹纺织
捐赠善款600万元

晋江市委、市政府2024年
“为民办实事”项目征集追踪⑥
市民网友纷纷“出招”
为“体育晋江”建设献策

晋马报名今日18时结束 全马剩余少量名额

本报讯（记者 王昆火）昨日，记者
在位于晋江西园街道砌田社区的晋江市
健康产业园项目二期施工现场看到，工
程车辆往来穿梭，建设工人正有条不紊
地加紧施工，抢抓工程进度。

“目前，二期主体结构正在施工，其中
一栋钢结构楼已经封顶，其他五栋预计11
月30日前封顶。”晋江市健康产业园项目

相关负责人黄枫告诉记者，该项目分两期
建设，一期项目除室外绿化景观工程外，
已基本完工；二期项目施工现场，每天有
四五百名工人奋战在一线，全力以赴推进
项目建设，确保按时保质保量完成任务。

据悉，晋江市健康产业园项目用地
面积 40709平方米，总建筑面积约 14.62
万平方米，总投资约 11.114亿元。项目

一期包含中试基地、实验楼、相应配套设
施等；二期包含宿舍楼、科研办公楼、研
发办公楼、公共配套及室外绿化景观等，
预计 2024年完成建设。建成后，项目可
提供医疗医药科研平台服务、中介代理
平台服务、产业园物业服务、宿舍租赁、
停车服务等，将助力晋江公共卫生事业
补短板，进而实现高质量发展。

数百名工人奋战施工一线
晋江市健康产业园项目建设有序推进

本报讯（记者 蔡斯洵）昨日下
午，十四届晋江市委常委会第 96次
（扩大）会议召开。晋江市领导张文贤、
王明元、林仁达、许宏程等参加会议。

会议传达贯彻习近平总书记关
于中医药工作的重要论述及《中华人
民共和国中医药法》《中共中央 国务
院关于促进中医药传承创新发展的
意见》文件精神。会议要求，要提升
中医服务能力，加强医疗机构建设，
做强做大国家优势专科和省级重点
专科，深化“互联网+中医药”，为群众

提供中药线上一条龙服务；要强化对
中药材种植业政策支持和业务指导，
大力推动医疗机构研发推广中药制
剂，做好做足要素保障，推动中医药
产业发展。

会议传达贯彻上级关于主题教
育有关会议文件精神，研究《关于深
化领导干部“四下基层”推动在网格
一线解决问题的实施方案》，部署晋
江市主题教育下阶段工作。会议强
调，各级领导干部要把深入学习领会

“四下基层”与创新发展“晋江经验”

紧密结合起来，坚定不移把“晋江经
验”蕴含的思想伟力转化为践行“四
下基层”的行动自觉，走好新时代党
的群众路线。要以更实举措贯通实
施，把“四下基层”的核心要求与主题
教育的重点措施结合起来，坚持一体
推进，推动主题教育走深走实；要以
更严要求组织领导，督促引导党员干
部树立和践行正确政绩观，大力宣传

“四下基层”的先进典型和经验做法，
营造良好导向氛围。

会议听取晋江全市重点工作

定期调度情况。会议强调，各级领
导干部要分兵把守、守土有责、履
职尽责，全面树牢一线工作意识，
大力弘扬“四下基层”优良传统，结
合“在网格一线解决问题”等活动，
多到项目工地、企业车间、村居网
格等基层一线调研、现场办公，在
一线调度中破解难题，真解决问
题、解决真问题。要注重对单落
实、穿透闭环，要紧盯重点领域，明
确量化任务，倒排时间计划，定期
对账收账，持续跟踪问效。

会议部署年底工作冲刺和新一
年工作谋划、中央生态环境保护督
察、省委巡视整改、重大活动筹备、基
层网格治理、保安全保稳定等当前重
点工作。

会议还研究《晋江市关于支持
柔性引进使用产业高层次人才的
若干措施（试行）》《晋江市产业领
军企业人才自主认定管理办法》
《完善技术密集型产业招商引资和
招才引智“双招双引”工作机制的
若干措施》。

在一线调度中破解难题 推动主题教育走深走实
十四届晋江市委常委会第96次（扩大）会议召开

凤竹纺织安东新厂正式竣工投产。


